
Domaine Caluma - Martinique - Trois-Ilets

A partir de 265.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 4 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Sur la cote caraïbe de la Martinique dans la commune des trois ilets, Le domaine peut accueillir une famille de 8 personnes.

Récemment rénové ce bien est composé d'une villa de 3 chambres et d'un bungalow en contrebas de la piscine.


L'accès au domaine se fait par un portail sécurisé qui abrite un parking pour 2 véhicules.

La villa peut accueillir 6 personnes avec ses deux suites climatisées avec leurs salles de bain et douche à l'italienne au rez-
de-chaussée. L'une des chambres est accessible uniquement par le deck.

Le grand salon peut recevoir tous les voyageurs pour profiter de la smart Tv et d'apéros préparés avec soin dans la cuisine
équipée juste à coté.

Pour rejoindre l'étage il suffit d'emprunter les escaliers, qui vous mèneront à la chambre et la salle de bain indépendante.
Cette troisième chambre est également climatisée et possède un grand lit double.


Pour accéder au bungalow vous devrez passer par la terrasse aménagée avec du mobilier d'extérieur autour de la piscine.
Vous y retrouverez un coin détente et un espace repas. Un petit sentier avec des pas japonais conduit au bungalow.

Ce studio avec son entrée indépendante est totalement autonome. Il dispose d'une pièce climatisée aménagée avec un lit
double, une salle bain avec douche à l'italienne, une kitchenette fonctionnelle.

Sur le Deck vous pourrez profiter de la même vue sur le Golf et la mer qu'en étant dans la villa.

La commune des Trois Ilets est une ville animée de l'ile, la villa est idéalement située pour retrouver toutes les commodités
proche de chez vous :

- Une boulangerie pâtisserie " La Guérande" est située à 5 km vous pourrez y acheter votre pain et vos viennoiseries  dès 6
heures.

- Le supermarché Caraibe price est situé à 5 km

- Le Club nautique des Trois ilets à 700 m

- Le Golf de l'espérance à 2 km pour vos parties de Golf et de Tennis. Des cours sont également proposés pour les enfants

- d'un point de vue culturel, vous retrouverez la forêt Vatable, La Savane des esclaves et La Maison de la canne située à
environs 10 km.

- et pour plus de choix rejoignez la pointe du bout à 3 km où vous trouverez des restaurants (L'annexe, Havana Café), des
Glaciers ( Coco Bello), des boutiques (vêtements, chaussures, souvenirs) et des activités nautiques.




Pour rejoindre Fort-de France au centre de l'île vous pouvez prendre la navette de la pointe du bout ou de l'anse Mitan.

Located on Martinique's Caribbean coast in the commune of Les Trois Ilets, Le Domaine can accommodate a family of 8.

Recently renovated, it comprises a 3-bedroom villa and a bungalow below the pool.


Access to the estate is via a secure gate that conceals parking for 2 vehicles.

The villa can accommodate 6 people with its two air-conditioned suites with en-suite bathrooms and walk-in showers on the
first floor. One of the bedrooms is only accessible from the deck.

The large living room can accommodate all members to enjoy the smart Tv and aperitifs prepared with care in the fully
equipped kitchen next door. 

To reach the first floor, simply take the stairs to the bedroom and independent bathroom. This third bedroom is also air-
conditioned and has a large double bed. 


To access the bungalow, you'll have to pass through the Terrace, which is furnished with outdoor furniture around the pool.
Here you'll find a relaxation area and a dining area. A small path lined with Japanese steps leads to the bungalow.

This studio, with its independent entrance, is totally self-contained. It features an air-conditioned room with a double bed, a
bathroom with walk-in shower and a functional kitchenette.

From the Deck, you can enjoy the same view of the golf course and the sea as from the villa.


Les Trois Ilets is one of the island's liveliest towns, and the villa is ideally located for all amenities close at hand:

- A boulangerie pâtisserie "La Guérande" is 5 km away, where you can buy your bread and pastries from 6 a.m. onwards.

- The Caraibe Price supermarket is 5 km away.

- Club nautique des Trois ilets 700 m away 

- Golf de l'espérance, 2 km away, for golf and tennis. Lessons are also available for children.

- from a cultural point of view, you'll find the Vatable forest, La Savane des esclaves and La Maison de la canne around 10
km away. 

- And for even more choice, head for the Pointe du bout, 3 km away, where you'll find restaurants (L'Annexe, Havana Café),
ice cream parlors (Coco Bello), boutiques (clothing, shoes, souvenirs) and water sports.


To reach Fort-de France in the center of the island, you can take the shuttle bus from pointe du bout or anse Mitan.



Caractéristiques / Features

 195 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  4 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Fer à repasser

 Four  Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé

 Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  TV  Wifi  Vue mer  Aspirateur  Barbecue au charbon  Bouilloire  Chaise haute  Chaises longues  Congélateur  Détecteur de fumée  Distrbuteur de glaçons  Espace repas en plein air Grille pain  Mobilier extérieur  Parking gratuit sur place  Serviette plage  Serviettes  Table à manger  Verres à vin



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


